



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

Prepara talleres con recursos útiles y didácticos
www.asdrecursos.org

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org
 américa latina
 Contraparte

S A L
 SHINE A LIGHT

21/04/2010

PARAGUAY: Intervención en el Mercado 4 por el caso pornografía infantil con violenta reacción contra un móvil

Un procedimiento fiscal policial se realizó en el Mercado 4 de Asunción en relación a la investigación sobre pornografía infantil. Vendedores atacaron y destrozaron un móvil del Centro Informativo Multimedia (CIM) que realizaba en vivo una cobertura para Telefuturo. Los intervinientes encontraron pruebas.

Un móvil fue atacado por vendedores. Lo tomaron, tiraron piedras, rompieron vidrios y robaron, sin que la Policía realizara absolutamente nada.

El procedimiento inició pasadas las 23 de este martes. Mientras los intervinientes realizaban el trabajo en los locales, un móvil de enlace del Centro Informativo Multimedia (CIM), que realizaba una cobertura en vivo para Telefuturo, fue atacado por personas que llegaron al lugar y actuaron de manera violenta.

Los atacantes no solo rompieron parabrisas, sino también robaron equipos, radios y objetos personales de trabajadores de Telefuturo.

La reacción de la Policía fue recién casi media hora después luego de que interviniera la fiscal Teresa Martínez, quien fue contactada durante el programa Última Hora, en Telefuturo, que transmitía en vivo el violento hecho.

El viceministro de Seguridad Interna, Carmelo Caballero, consideró "inadmisible" la inacción de la policía e indicó que solicitó un informe sobre el caso. "Vamos a ver el listado del personal que participó del procedimiento", anunció en un contacto telefónico con el programa Última Hora.

"Vamos a tomar las medidas que sean necesarias", expresó, para luego insistir que se realizará una evaluación de una "situación sumamente grave".

"Este tipo de hechos afectan enormemente a la Policía", indicó Caballero. "Tenemos la obligación de hacer una investigación y poner a disposición a los responsables", apuntó finalmente.

INVERTENCIA. La intervención logró dar con los locales que producen los materiales pornográficos teniendo como personajes a niños. Fueron allanados varios locales de donde fueron incautados numerosos CD con pornografía infantil, así como equipos informáticos que eran usados para copiarlos.

<http://www.ultimahora.com/notas/314885-Intervenci%C3%B3n-en-el-Mercado-4-por-el-caso-pornograf%C3%ADa-infantil-con-violenta-reacci%C3%B3n-contra-un-m%C3%B3vil>

Buscar en el sitio

BUSCAR